

La semaine d'accueil des 4èmes de l'Enseignement Agricole

Du 14 au 18 septembre, le lycée agricole de Beaune-la-Rolande a organisé une semaine d'accueil pour les nouveaux élèves de 4ème EA, l'occasion pour eux de découvrir leur nouvel environnement et de faire connaissance au travers d'activités ludiques.

Pour débiter cette semaine, M. Richard les a guidés dans Beaune et les a faits voyager à travers l'univers et l'histoire de la ville.

Ils ont ensuite pu visiter les différents sites de l'EPL du Loiret. Avant de passer au poulailler des 4 Vents, ils se sont rendus au CFA de Bellegarde où un élève a expliqué aux 4èmes en quoi consistait l'apprentissage.

Au lycée du Chesnoy ils ont visité la bergerie où des agneaux venaient de naître ainsi que les ateliers et le chantier du nouveau bloc machinisme. Au CFPPA, ils sont montés dans des machines forestières et ont suivi la visite menée par les élèves de la nouvelle classe de 2de Machinisme Forestier du LPA de Beaune-la-Rolande.

Enfin, la visite des Barres a été l'occasion de voir des arbres très anciens et très rares.

Une semaine très chargée et instructive pour les nouveaux arrivants du LPA.

Article rédigé par les élèves de 4ème